

El giro inesperado del caso de Julia Chuñil

Señor Director:

Revuelo ha causado esta semana el giro inesperado del caso de Julia Chuñil, una mujer que, de acuerdo al relato de la fiscalía y el resultado de meses de investigación, habría sido asesinada por sus propios hijos.

Durante el tiempo que duró la investigación y después de su asesinato, Julia Chuñil, una mujer mapuche, humilde, apegada a los principios y valores de la protección del medio ambiente y la cultura mapuche campesina, fue víctima del uso político de la izquierda, creando un personaje de ella y martirizando su asesinato, alimentando el eslogan de la lucha de clases entre el empresariado y el pueblo mapuche. Lo peor vendría después, cuando la ministra vocera de Gobierno y el propio Presidente instalaron el caso en la agenda pública, haciendo uso de aquello para validar las acciones de un gobierno que, bastante ha dejado desear en materia ambiental, transformando el dolor de las personas que comenzaron a ver en Julia Chuñil una referente ambiental y humana, en odio contra la industria forestal y el empresariado.

El giro de esta última semana ha mantenido en silencio a aquellos que saben que cayeron en el juego, incrédulos a las víctimas de los eslóganes y nerviosos a aquellos que deberán retractarse por el uso de la imagen humana de Julia Chuñil para fines políticos, porque saben que faltaron el respeto a la memoria de una mujer humilde del pueblo que tanto dicen defendery no es que les importe, es que simplemente hoy han quedado mal parados ante la opinión pública.

Rodrigo Herrera San Martín
Ingeniero Ambiental